

Rinden homenaje en Sudáfrica a líder histórico de la Revolución Cubana



La Habana, 19 nov (RHC) El aspirante a la presidencia del Congreso Nacional Africano (ANC) Nksozana Dlamini Zuma presidió este sábado un emotivo homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en ocasión del primer aniversario de su fallecimiento.

Al acto realizado en Pretoria y organizado por la Liga de las Mujeres del ANC, asistieron numerosos dirigentes del partido gobernante, sudafricanos que estudiaron en Cuba, representantes del cuerpo diplomático y una delegación que preside el Héroe de Cuba Antonio Guerrero, divulgó la agencia Prensa Latina, .

Coros de la Liga de Mujeres cantaron y bailaron en esta actividad donde fueron destacados los históricos lazos entre Sudáfrica y Cuba, que se remontan a los años de la lucha contra el apartheid y que se reflejan actualmente en una amplia colaboración en salud, construcción, recursos hidráulicos, educación y en el sector militar.

Conducido por la ministra de Turismo y dirigente de la Liga de Mujeres del ANC, Tokozile Xasa, en la

actividad hablaron los exalumnos sudafricanos en Cuba, el médico Mzu Noduita y el vicepresidente de la Asociación de Amistad Sudáfrica Cuba, Clever Banganay, quienes hablaron de sus experiencias como estudiantes y elogiaron a Fidel Castro por tener esa oportunidad.

También intervinieron el embajador cubano Carlos Fernández de Cossío y Antonio Guerrero.

Como colofón, Dlamini Zuma, una veterana política exministra de Salud, Relaciones Exteriores y del Interior que presidió la Unión Africana hasta principios de este año para convertirse en la primera mujer en dirigir esa organización continental, compartió con los asistentes sus experiencias con el líder cubano.

Zuma, quien asistió a los funerales de Fidel Castro el pasado año, citó frases históricas del desaparecido líder vinculados con el concepto de revolución y sobre todo a lo que debe hacerse para cambiar todo lo que debe ser cambiado.

Creo que podemos aprender mucho de las enseñanzas de Fidel Castro y de los cubanos porque tenemos que cambiar lo que es necesario para enfrentar la pobreza y todo lo que queda por hacer en Sudáfrica en favor del pueblo, agregó.

De igual modo, destacó la solidaridad de Cuba con la lucha contra el apartheid en Sudáfrica y su decisiva participación en la guerra de Angola, cuyos resultados impactaron positivamente en África Austral, en particular en Namibia -que alcanzó su independencia en 1989- y cinco años más tarde con la celebración de las primeras elecciones democráticas que acabaron con el régimen de segregación racial en su país.

Por su parte, el embajador Fernández de Cossío afirmó que los cubanos y los africanos conocen que la participación solidaria de cientos de miles de cubanos voluntarios en Angola por cerca de 14 años condujo a la derrota militar de las tropas del apartheid en el sur de esa nación vecina y ayudó a preparar el terreno para la independencia de Namibia y la derrota del régimen racista en Sudáfrica.

La capacidad de una pequeña nación como Cuba al otro lado del océano Atlántico de influenciar de modo significativo la historia de África Austral no puede ser explicada sin considerar el liderazgo extraordinario de Fidel Castro, añadió el Embajador.

Durante la actividad Antonio Guerrero fue saludado afectivamente por los asistentes, a quienes agradeció la activa participación de Sudáfrica en la campaña internacional de reclamo a la libertad de los Cinco Héroes, encarcelados injustamente en Estados Unidos.

Antonio Guerrero, junto con Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Fernando González y René González fueron detenidos por prevenir acciones violentas que eran impulsadas por grupos terroristas desde territorio estadounidense contra la isla. Fuente/PL/ Ilsa Rodríguez Santana

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/147772-rinden-homenaje-en-sudafrica-a-lider-historico-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba